

21世紀にもやっと慣れた今日この頃、今年も加茂の皆さんに幸せあれ!

里山通信の16年新春号で書かせてもらいた「養老渓谷越の里構想」のうち、小さな一步ではあるが駐車場とシャトルバスが昨年の秋に実現した。市原市と大多喜町が協力して立ち上げた「養老渓谷観光推進会議」で千葉県の補助金をもらいながら実行できたわけだが、今年はさらに充実した展望を開き期待しています。

県の補助金はどうやら無い様なのが、せつか基が出来たのですからこれを民間主導で発展させていけたら素晴らしいと思っています。

それが今年の初夏。加茂地区の野菜生産のほとんどは自家用だと思いません。自分の家で食べきれないものは近所や親戚に配るくらいでしょうか。山菜も多分同じような感じでしょう。

そんな経済的価値を見出せなくなった野菜たちには実は大変な価値があります。自家用ですから極力農業を使わない。匂にしか作らないかの野菜本来の味がする。輸入野菜より

もった「養老渓谷越の里構想」のうち、小さな一步ではあるが駐車場とシャトルバスが昨年の秋に実現した。市原市と大多喜町が協力して立ち上げた「養老渓谷観光推進会議」で千葉県の補助金をもらいながら実行できたわけだが、今年はさらに充実した展望を開き期待しています。

県の補助金はどうやら無い様なのが、せつか基が出来たのですからこれを民間主導で発展させていけたら素晴らしいと思っています。

それが今年の初夏。加茂地区の野菜生産のほとんどは自家用だと思いません。自分の家で食べきれないものは近所や親戚に配るくらいでしょうか。山菜も多分同じような感じでしょう。

そんな経済的価値を見出せなくなった野菜たちには実は大変な価値があります。自家用ですから極力農業を使わない。匂にしか作らないかの野菜本来の味がする。輸入野菜より

本当に美味しい野菜があった!

多少高くとも安心な野菜を食卓に乗せたいと思つてゐる人はたくさん大勢いるはずだ。

問題は、「この食べきれない野菜たちや取れすぎた山菜たちと、これが欲しいと思つている人達をつなぐ仕組みがない」と。

徳島の山間部の村では、高齢者が料理を飾る木の葉を探つて市場や料亭と直接取引きをして立派なビジネスとして成り立つている。

仕組みを作つた人は苦労もあつただろうが170名の高齢者が稼ぎ出す金額は年間2億5千万。平均で150万円。稼ぎ頭は500万を超えるそうだ。柿の葉やもみじの葉(ばで)の金額。

この村の高齢者医療費は近隣の町村の4分の1だそうだからいかにお年寄りが生きがいを持つて元気に働いているかが伺われる。

いつの間にか荒れていた農地がよみがえり、里山も魅力を取り戻す。

過疎と少子高齢化に悩む加茂の地がいつの間にか賑わう地域に。

そんなに難しい」とではないような。(大曾根里山通信員)



平成18年
新年号

発行 市原商工会議所
加茂里山通信編集部
発行責任者 大曾根友二
編集長 佐久間良明

あつ! それいい加茂

加茂で出来た低農業で旬本来の味がする野菜たちや山菜たちを都会上に運び、売りさばく仕組みができれば今まで経済的に価値の無かつた野菜が見直され、畠を守るおかあちゃんたちやお年寄りに楽しみを持つてもらえるだろう。その上結構なおこづかいまで稼げる。となれば今まで遊ばせていた畠も生き返らせようとなる。

以前にこの連絡で、加茂地区にしばしばやってくるおまじまな詐欺商法に対しての提案をしたことがあります。テレビ等で騒がれたりフォーム詐欺や振り込め詐欺に限らず、NTTやNHK、東京電力の名を語つたり代理店と称してのあの手この手の詐欺商法は、人が良くて独居老人の多い農村地帯をターゲットにしています。家と家が離れていたり、隣近所が畠間家を空けていたり、人を信じ易い人が多かつたり、加茂地区のような農村地帯の利点が、だます側にとっては好都合となつてゐるからです。そのやり方は段々に巧妙になります。一昔弱い子供を狙つた犯罪が各地で発生したり、人の良さにつづこんだり、チームを組んでの組織的なものになつてきています。(一番弱い子供を狙つた犯罪が多かつたり、加茂地区のような農村地帯の利点が、だます側にとっては好都合となつてゐるからです。そのやり方は段々に巧妙になります。一昔弱い子供を狙つた犯罪が各地で発生したり、人の良さにつづこんだり、チームを組んでの組織的なものになつてきています。)

おいら「はい」

電話の人「鈴木さんはパソコンのほうはお使いになつてたでしようが?」

おいら「今も使つてます」

電話の人「そうしましたらインターネットのほうはお使いでしたでしようか?」

おいら「今も使つてます」

電話の人「いらっしゃるの電話のほう、○○のAD Sとのお勧めの電話になるんですが・・・どうぞおこづかいの家で分かつて電話してて欲しくない」というふうに偶々持ってきたように言つて欲しくないし、「ほう」つてのは2つ以上の物や事がある場合に1つを指し示す場合に使うんじやないでしょか?

「このほう」「へどようしかつたでしようか?」「うになります」

こうじょう表現をされたと話す手の意志が曖昧

今どもの日本語?

新年早々毒を吐いてしまいました。人柄が滲み出るような美しい日本語を耳にしたいと思つて今日は、改めて、新たに喜びの表現があるよう改める、「新しい」を「あつたし」といってください。この連絡で話は突然變ります。妻は我が家に使つてない車が一台あり、どなたか希望の方がいらっしゃいましてお譲りしたいと思っていました。大変勝手ですがお問い合わせはメールに限らせて頂きます。車種はニッサンサンバー。

(鈴木里山通信員)

「近所の底力を發揮しなさい」

これまでの連絡で、加茂地区にしばしばやってくるおまじまな詐欺商法に対しての提案をしたことがあります。テレビ等で騒がれたりフォーム詐欺や振り込め詐欺に限らず、NTTやNHK、東京電力の名を語つたり代理店と称してのあの手この手の詐欺商法は、人が良くて独居老人の多い農村地帯をターゲットにしています。家と家が離れていたり、隣近所が畠間家を空けていたり、人を信じ易い人が多かつたり、加茂地区のような農村地帯の利点が、だます側にとっては好都合となつてゐるからです。そのやり方は段々に巧妙になります。一昔弱い子供を狙つた犯罪が各地で発生したり、人の良さにつづこんだり、チームを組んでの組織的なものになつてきています。(一番弱い子供を狙つた犯罪が多かつたり、加茂地区のような農村地帯の利点が、だます側にとっては好都合となつてゐるからです。そのやり方は段々に巧妙になります。一昔弱い子供を狙つた犯罪が各地で発生したり、人の良さにつづこんだり、チームを組んでの組織的なものになつてきています。)

手をこまねいてただ嘆いているだけでは何も解決はしません。いまこそ、「近所の底力」の發揮のしごりです。前にも提案しましたが、まず町会単位で連絡を作つたり、どういう行動をとつたらいいのかマニュアルを考える。今各町会で考えなければならぬのは、「めんだと思つかもしませんが、身近なところで切実な問題が詐欺商法。それも各家庭にやつてくる詐欺グループです。それぞれの家庭がそれぞれの対応を迫られてゐるのが現状で、もうそつとう状況では対応しきれない」ところに来ていると思います。この地域には適用しないと思わせる」と、一通りに限らせて頂きます。車種はニッサンサンバー。

新年早々毒を吐いてしまいました。人柄が滲み出るような美しい日本語を耳にしたいと思つて今日は、改めて、「新しい」を「あつたし」といってください。この連絡で話は突然變ります。妻は我が家に使つてない車が一台あり、どなたか希望の方があつたしやしましたらお譲りしたいと思っていました。大変勝手ですがお問い合わせはメールに限らせて頂きます。車種はニッサンサンバー。

新年早々毒を吐いてしまいました。人柄が滲み出るような美しい日本語を耳にしたいと思つて今日は、改めて、「新しい」を「あつたし」といってください。この連絡で話は突然變ります。妻は我が家に使つてない車が一台あり、どなたか希望の方があつたしやしましたらお譲りしたいと思っていました。大変勝手ですがお問い合わせはメールに限らせて頂きます。車種はニッサンサンバー。



(征矢里山通信員)

やつぱり
家の野菜が
いちほん
うんめえよー

いよいよ加茂バス走る?

コミュニティーバス
試験運行へ

生活の足は
どうなる?

とになります。

交通迷路からの脱却を
目指して検討を重ねてき
た交通会議。

昨年、たたき台を作る
ために7名の委員を選定
して原案が出来つつあり
ます。

2台のバスをチャーター
して、朝・夕は通学時間
に合わせた運行。昼は通
院や買い物に使えるよう
に加茂地区内を巡回する
よ

うな運行を考え、運行
ルートと時刻表までは何
とが形になりました。

費用についても市役所
が交通対策の補助金条例
を制定してくれ、すでに
青葉台地区で17年度から
ロミニティーバス運
行が始まっています。



昨年、一足早く運行を始めた
青葉台地区の「あおばす」

課題として、補助金受領と運行管理のため、関連する町会が認証した組織を確定させることができます。具体的な案を作成して地域の皆さんにお伝えできるよう準備中です。ご理解とご協力をお願いいたします。

昨年多発した子供に対する事件、事故のこともあり、行政もたた生活交通の利便性だけでなく安心、安全への効果も期待できるとして非常に協力的に応援していただけた環境になってきました。なんとか早めの運行に向けて一歩ずつ前に進めて行きたいと思っています。

子供たちを【】!

申中ま見え上げおし舞根本魏副会頭根本吉之助征矢一同支部長市原商工会議所加茂里山通信局

局にお伺いして運行原案に対しても法規制に照らし合わせた確認もしていただきました。加茂地区が交通空白地域だということとともに理解していただき1月中にはバス事業者も同行しながら提出書類の説明を受けたこ

とで、昨年は毎日寒い日をどうお過ごですか?ニースでは連日のように記録的な豪雪、寒波と騒いでいます。ですが、この加茂地区も例年よりも厳しい寒さになつている様に思われます。道路沿いにも雪があり、また路面が凍結したりと、早朝に運動や通学などに大変支障きたしています。なぜ?そんなに支障をきたすのか?そうです!この加茂地区的皆さんのが、生活中に欠かせない自動車を使用しているからです。私は見出してもうですが、生まれたのは加茂地区、「斎藤医院」、(車の中では、生まれてません!)育ちは車で囲まれた家の中で、先程の皆さんといつしょで、自動車なくては「どうすんの?」状態の中、現在に至っています。ひと昔前では、雪が降っては事故車引き上げやタイヤチェーンの取り付けなど、早朝、夜中と関係なく続く状況でした。が、現在では以前の様な忙しさはなくなりました。(え、自社だけ?)それとも優れ物の登場で、ちょっと位の雪では普通に走行出来る様になりました。そして、そのスタッフスタイルもどんどん進化をとげ、最近では雪上だけでなく、氷上でも走行、停止時に効果を發揮するという物も発売されています。皆さんも一度は、氷の上のスリップの恐怖は経験されていると思います。そんな恐怖や悩みを解消してくれたのは、この「スタッフスタイル」なのです。しかしながら、こんなに良い物が発売されています。

また、昨年末に国土交通省の千葉運輸支局にお伺いして運行原案に対して法規制に照らし合わせた確認もしていただきました。加茂地区が交通空白地域だということともよく理解していただき1月中にはバス事業者も同行しながら提出書類の説明を受けたこ

とになります。

これがいるのですが、残念ながら装着されていませんが、いかがでしょうか?(笑)

「加茂里山通信を見た」からとか、「神様、お年玉賞としてさむにあと7名の方にプレゼントいたします。」

明けましておめでとう御座ります。今年もよろしくお願ひします。さて、皆さんは毎日寒い日をどうお過ごですか?ニースでは連日のように記録的な豪雪、寒波と騒いでいます。ですが、この加茂地区も例年よりも厳しい寒さになつている様に思われます。道路沿いにも雪があり、また路面が凍結したりと、早朝に運動や通学などに大変支障きたしています。なぜ?そんなに支障をきたすのか?そうです!この加茂地区的皆さんのが、生活中に欠かせない自動車を使用しているからです。私は見出してもうですが、生まれたのは加茂地区、「斎藤医院」、(車の中では、生まれてません!)育ちは車で囲まれた家の中で、先程の皆さんといつしょで、自動車なくては「どうすんの?」状態の中、現在に至っています。ひと昔前では、雪が降っては事故車引き上げやタイヤチェーンの取り付けなど、早朝、夜中と関係なく続く状況でした。が、現在では以前の様な忙しさはなくなりました。(え、自社だけ?)それとも優れ物の登場で、ちょっと位の雪では普通に走行出来る様になりました。そして、そのスタッフスタイルもどんどん進化をとげ、最近では雪上だけでなく、氷上でも走行、停止時に効果を発揮するという物も発売されています。皆さんも一度は、氷の上のスリップの恐怖は経験されていると思います。そんな恐怖や悩みを解消してくれたのは、この「スタッフスタイル」なのです。しかしながら、こんなに良い物が発売されています。

これがいるのですが、残念ながら装着されていませんが、いかがでしょうか?(笑)

「希望の方は、住所・氏名・電話番号と里山通信へのご意見、ご感想を添えて「年賀希望」と明記してはがきでご応募下さい。宛先は

〒290-0081 市原市五井中央西1-22-25市原商工会議所「加茂里山通信年賀カード」まで。

〆切は1月31日(消印有効)

当選の方には直接連絡いたします。

賞品の引渡し式は2月12日(日)午後2時、月崎の商工会議所加茂支部にて行います。取りに来られない方は無効になりますのでご了承下さい。

皆さんの手中で「当たり」な

い」と思っている方、今年は

お年玉賞としてさむにあと7

名の方にプレゼントを用意し

ました。お楽しみに!

ござります。

読者様へ

宝船プレゼント



青色防犯パトロール実施中

南総地区職場警察連絡協議会(北島茂夫会長)では昨年の9月から青色灯パトカーで交通防犯ペトロールを続けている。

この協議会は南総幹部交番の管内にあります。ゴルフ場や会社で組織されている。これまで交通防犯標語を募集し、幹線道路への掲示を行ったり、各事業所の優良職員表彰をしたり等々、長く活動してきた実績があるがさらに地域防犯の一助になればという事で会費から車を購入。青色灯パトカーに仕上げ、乗務員も会員各事業場の社員が担当し、3人1組でのペトロール実施となつて

南総・加茂でも事務所や商店への侵入盗、自販機荒らしや車上狙いと被害が出ており、防犯パトロールの効果に期待したいところである。

(小茶里山通信)

